

NOTICIAS de la semana

Hasta 6.000 empleos para el ajo de Cuenca

El sindicato CC.OO. de Cuenca ha señalado que se esperan entre 3.000 y 6.000 trabajadores de cara a la campaña del ajo, que comenzará a finales de esta semana con la recogida del ajo de variedad temprana si la situación meteorológica lo permite. Uno de los asuntos que más preocupa al sindicato de cara a esta campaña del ajo es el problema que, como cada año, surge en relación al alojamiento y asentamiento de los temporeros, por lo que piden a la Administración "que tome cartas en el asunto para conseguir una solución".

Mínimo histórico del Euríbor en mayo

El Euríbor, índice al que están referenciadas la mayoría de las hipotecas en España, ha cerrado mayo en el mínimo histórico del 0,484%, con lo que se sitúa por debajo de los tipos de interés, fijados en el 0,5%. El nuevo mínimo alcanzado en mayo supone una reducción de 0,782 puntos respecto al nivel de hace un año. El Euríbor marca así su nivel más bajo en tasa mensual tras registrar diversos mínimos en tasa diaria, hasta llegar a tocar el suelo del 0,473%. Así pues, a las hipotecas medias de 120.000 euros a 20 años a las que les toque revisión, la rebaja del Euríbor les supondría un abaratamiento de alrededor 44 euros al mes y de unos 529 euros anuales.

Campofrío se va a China por 4.800 millones

El grupo alimentario chino Shuanghui International Holdings ha alcanzado un acuerdo definitivo para adquirir por 7.100 millones de dólares (5.504 millones de euros) la estadounidense Smithfield Foods, la mayor productora de carne porcina del mundo y principal accionista de Campofrío con una participación del 36,99% en la compañía española. Tras hacerse público el acuerdo de compra, las acciones de Campofrío se disparaban hasta un 10%. Poco después, la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha decidido suspender de cotización en bolsa a la compañía.

OHL triunfa en el metro de Doha y New York

La constructora española OHL ha cerrado en mayo contratos para la construcción de estaciones en los metros de Nueva York (Estados Unidos) y Doha (Catar) que en conjunto suman 1.362 millones de euros. El contrato ganado en Catar comprende la construcción de las dos estaciones "más emblemáticas" del metro de Doha y ha sido adjudicado, por valor de 5.100 millones de reales catarís (unos 1.100 millones de euros) al consorcio integrado por OHL, Samsung C&T y la empresa local Qatar Building Company. Las dos nuevas estaciones, Msheireb y Education City, serán edificios "modernos" e incluirán intercambiadores entre las distintas líneas de metro y otros transportes, como el ferrocarril de larga distancia.



COLUMNA de Economía de Arturo García

El Reino Unido y la Unión Europea

De David Cameron, el Primer Ministro británico, convocará un referéndum sobre la pertenencia o no del Reino Unido a la Unión Europea si los electores le vuelven a votar para que repita mandato. No será el único referéndum que haga David Cameron. El año que viene está previsto que se celebre el referéndum de Escocia, en el que los escoceses decidirán si quieren seguir perteneciendo al Reino Unido.

Ya sabemos que el Reino Unido es un país un tanto especial. Si en el Canal de la Mancha hay tormenta, piensan que el continente está aislado (y no que sus islas son las que están aisladas). Y Margaret Thatcher dijo: en nuestra historia del siglo XX todos los problemas han venido del continente, y las soluciones a esos problemas han venido de los países de habla inglesa del resto del mundo.

Desde el punto de vista económico, el Reino Unido está sufriendo las consecuencias de la crisis igual que todos los países. En menor medida por dos circunstancias. La primera porque es un país fuerte, y éstos aguantan mejor que los débiles. La segunda razón es porque no cometieron el error de adoptar el Euro como moneda, y por tanto siguen teniendo una política monetaria independiente. Aún así, su economía presenta las peores cifras de las últimas décadas. Además, la mitad de sus exportaciones se dirigen a la Unión Europea, por lo que su economía está ligada a la de sus países vecinos quieran o no.

Sin embargo, están cometiendo un error garrafal, aunque muy extendido. Le echan la culpa a otros, a los extranjeros. Piensan que su economía está constreñida por la normativa europea que impide la libertad que les gustaría tener. Yo no creo que sea así. Cualquier economía tiene que ceñirse a unas reglas en su funcionamiento, elaboración de los productos, garantías, etc. Aunque el Reino Unido las tuviera por su cuenta, no diferirían mucho de las europeas, puesto que todas las normativas de los países avanzados son similares. Además, en cualquier caso la mitad de sus exportaciones deberán respetar la normativa europea puesto que se dirigen a esos países.

Avanzando por este camino de echar la culpa a otros, ahora mismo están intentado evitar que los rumanos y búlgaros entren en su país a partir del 1 de enero de 2014, lo que ahonda en la siempre peligrosa idea de racismo y nacionalismos.

Me parece a mí que todo esto es simplemente algo similar a la excusa típica de que todos los males vienen del extranjero. Lo que les pasa es que están sufriendo la crisis, como todos, y que sus gobernantes son más bien tirando a malos, como en otros muchos países por ejemplo el nuestro. Debemos poner más culpa en los gobernantes políticos y económicos, y menos culpa en el etéreo extranjero, porque el primer paso de los problemas suele ser centrarlos y definirlos.

@arturogarciaal

CIFRAS económicas

Lonja Nacional

BOVINO

TERNERA hasta 220 Kg.
5,13 €/ Kg. a la Canal

TERNERA de 221 a 260 Kg.
5,10 €/ Kg. a la Canal

AÑOJO hasta 280 Kg.
4,72 €/ Kg. a la Canal

AÑOJO de 281 a 320 Kg.
4,66 €/ Kg. a la Canal

OVINO

CORDERO LECHAL Extra
9,70 €/ Kg. a la Canal

LECHAL hasta 6 Kg.
9,50 €/ Kg. a la Canal

RECENTAL de 8 a 10 Kg.
6,00 €/ Kg. a la Canal

PORCINO

CERDO
2,29 €/ Kg. a la Canal

COCHINILLO de 3 a 4 Kg.
11,00 €/ Kg. a la Canal

COCHINILLO de 4 a 5 Kg.
10,00 €/ Kg. a la Canal

AVÍCOLA

Solomillo de AVESTRUZ
22,02 €/ Kg. a la Canal

CAZA

Solomillo de CIERVO
19,14 €/ Kg. a la Canal

Solomillo de JABALÍ
19,20 €/ Kg. a la Canal

PRECIO MEDIO MERCADO CENTRAL



BAR-RESTAURANTE

El Fogón del Vallejo

Teléfonos: 949274184 y 696633868

E-mail: elfogondelvallejo@hotmail.com

Menús concertados, menús de tapas, vermouths-comidas
Todos los domingos, terraza de verano, amplia carta de raciones

Urbanización Parque Vallejo, Alovera